



Ergänzungsset für HL-1/2/3

Praktische Erweiterung für Ihren Heizungslüfter

Beschreibung

Das REALPOWER Ergänzungsset für HL-1, HL-2 und HL-3 ist die ideale Erweiterung für Ihr Heizungsverstärker-System. Mit diesem Set können Sie einen weiteren Heizungslüfter in Betrieb nehmen und so die Wärmeverteilung Ihres Heizkörpers noch effizienter gestalten. Das Set enthält ein USB-Netzteil, einen Temperatursensor sowie ein USB-Verbindungskabel und stellt damit alle notwendigen Komponenten für den Betrieb eines zusätzlichen Geräts bereit. Der integrierte Temperatursensor ermöglicht eine präzise Temperaturregelung und sorgt dafür, dass der Lüfter automatisch arbeitet, sobald Wärme benötigt wird. Dadurch wird die warme Luft gleichmäßig im Raum verteilt und der Heizkörper effizienter genutzt.

Technische Details

Produkttyp:	Erweiterungsset für Heizungsverstärker
Kompatibilität:	HL-1, HL-2, HL-3
Adapter Eingang:	100-240V 50/60 Hz
Adapter Ausgang:	5V 1A
Sensor:	Temperatursensor
Abmessungen / Gewicht:	Netzteil 77x24x37mm / 101g

Description

The REALPOWER extension kit for HL-1, HL-2 and HL-3 is the perfect addition to your radiator booster system. With this kit you can connect an additional radiator fan and further improve the heat distribution of your heating system. The set includes a USB power adapter, a temperature sensor and a USB connection cable, providing all components required to operate another unit. The integrated temperature sensor enables precise temperature control and ensures that the fan activates automatically when heat is needed. This helps distribute warm air evenly throughout the room and improves overall heating efficiency.

Technical Details

Product Type:	radiator booster extension kit
Compatibility:	HL-1, HL-2, HL-3
Adapter Input:	100-240V 50/60 Hz
Adapter Output:	5V 1A
Sensor:	temperature sensor
Dimensions / Weight:	power adapter 77x24x37mm / 101g

